

“entrevista”

Emiliano Rodríguez Rodríguez

Estamos en la altiplanicie bañada por el Duero. A nuestro alrededor, las montañas.

La tierra leonesa, que es de vegetación pobre y de clima rudo, lo es de gente sencilla, gentil y fuerte.

Los caminos, que parecen extenderse interminables, por esta tierra poco poblada y que se agrupa en pueblos de poco vecindario, podrían llevarnos, alguno de ellos, a San Feliz del Torio.

No tengo referencias de aquel pueblo pero, me figuro que si allí, en la calle estrecha e irregular que debe conducir a la plaza de la iglesia, alcanzamos a alguien que semivergonzoso nos hubiera estado observando, muy amablemente nos iría informando hasta que no supiera qué decirnos cuando le habláramos de

Emiliano Rodríguez, que precisamente allí nació en uno de aquellos viejos y ceñudos edificios.

A Emiliano se le considera como el actual mejor jugador de básquet español y se le ha concedido el último premio C.O.I., que es la máxima distinción anual para jugadores de este deporte.

Sin embargo podríamos muy bien disculparle al hombre aquel, de buenos modos, que nos atendió cortésmente, ya que la familia de Emiliano se residió, de muy joven él, en Bilbao.

En las aguas cántabras y del Nervión y en el verdor de los valles y montes vascos se formó en su mocedad y allí continúa avecindada su familia.

Ahora está en los 23 años y ya hace unos cuantos



FOTO PUMAREDA

- Una instantánea del máximo partido celebrado este verano: «Base Americana de Paní» - «Grifeu de Llançà» con Emiliano.
- Un partido emocionante, duro y de grandes jugadas.
- Tensión nerviosa en todos los jugadores.